

La Presidenta Cristina Fernández de Kirchner anunció obras hídricas para la ciudad

Escrito por Administrador

Sábado, 08 de Septiembre de 2012 00:00

{flv}planeamientoobrasyserviciospublicos08092012{/flv}



El gobierno nacional anunció el desembolso de \$37.500.000 para obras hídricas en zonas inundadas de la provincia de Buenos Aires.

El anuncio fue realizado por la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner, quien dijo que "el Ministro de Planificación se va a poner inmediatamente en contacto con los intendentes y con las autoridades hidráulicas de la provincia, son obras que ya estaban aprobadas por Hidráulica, de la provincia, o sea pueden ser comenzadas en forma inmediata para poder ayudar".

Los fondos estarán destinados a Roque Pérez, Azul, Bolívar, San Antonio de Areco, Laprida, Saavedra, Pehuajó, Tapalqué y Carlos Casares, entre otros municipios.